



Salut tout le monde !

Je suis Maewenn, j'ai 21 ans et j'ai eu la chance de vivre d'être bénévole pour une durée de six mois à Ioannina, en Grèce.

J'écris ce texte sur mon retour d'expérience avec émotion, car il s'agit aujourd'hui de mon dernier jour à Ioannina. Une page se tourne sur ce magnifique chapitre.

Je suis reconnaissante pour ces magnifiques mois que j'ai passé ici, un spécial merci pour l'accueil et l'accompagnement dont j'ai bénéficié par le bureau. Marta, Téo, Thomas, Dora merci d'avoir contribué à embellir ces six mois.

Je suis reconnaissante pour cette opportunité de découvrir un nouveau pays, une nouvelle culture. Ioannina est une jolie petite ville, vivante, étudiante, au milieu des montagnes et au bord d'un lac.

Je suis reconnaissante pour cette chance de rencontrer toutes ces personnes venant du monde entier, pour tous les moments passés avec les jeunes mineurs non accompagnés du centre de Perama. J'emporte avec moi de précieux souvenirs. Je me souviendrais des rires partagés, des conversations enrichissantes échangées, des danses et chansons apprises (oui, j'ai toute une playlist.), des repas partagés et de toutes ses langues mélangées. "Partage", je pense que c'est le mot qui convient parfaitement pour décrire ce qu'on vit avec les jeunes : des moments d'échanges puissants. La barrière de la langue, challengeant, n'a pas empêché ces moments, et a même rendu cette expérience plus belle : c'est incroyable de pouvoir comprendre quelqu'un sans mot, de profiter d'un moment de partage qui passe à travers les rires, les mimes et de simples regard.



Je suis aussi reconnaissante pour cette expérience, qui m'a donné la chance à travers mon projet personnel, que j'ai effectué avec deux autres volontaires, Alessandra et Gisela, d'en apprendre plus sur le monde de la migration.

Partager ces moments avec les jeunes, intercepter certains regards tristes, les écouter partager quelques bouts de leur histoire nous a donné envie d'étudier de manière plus approfondie les raisons qui les avaient poussé à entreprendre ce long voyage.

Je suis aussi définitivement reconnaissante d'avoir eu la chance de rencontrer les volontaires avec qui j'ai pu partager cette expérience riche en émotion et tous ces moments loin de chez moi. Mathys, Elise, Madjida, Dani, Gisela, Andrea, Clara, Maika, Alessandra, Terence et Christian : j'ai adoré passer ces 6 mois avec vous, qui auraient été différent sans vous. Mention aussi à Marta, Chloé et Maria avec qui nous avons aussi passé beaucoup de temps. Entre voyages, rires, discussions, repas, moments d'incompréhension dû à la langue, parties de Monopoly qui n'en finissent pas... Je pense qu'on peut dire que cette colocation a bien fonctionné. J'ai passé de superbes mois ici. Je repars la tête remplie de jolis souvenirs. MERCI.

Dans le cas où ce ne serait pas déjà clair : je recommande définitivement de saisir cette opportunité ! »

Maewenn